

Auswirkungen des Klimawandels auf den Bevölkerungsschutz



Der Klimawandel ist Fakt. Was aber sind seine Auswirkungen auf den Schweizer Bevölkerungsschutz? Und was kann dieser schon heute tun, um auf künftige Herausforderungen vorbereitet zu sein? Mit diesen Fragen befasste sich eine von uns zusammen mit dem Bundesamt für Bevölkerungsschutz initiierte Studie im Rahmen der Phase II des Pilotprogramms «Anpassung an den Klimawandel».

Zusammen mit Partnern mehrerer Kantone, Städte und Gemeinden sowie von Fachorganisationen entstand eine breit abgestützte Studie mit Handlungsempfehlungen für die Praxis.

Unsere Leistungen

- Aktuelle Fachgrundlagen analysieren und aufbereiten
- Experteninterviews führen
- Fallstudien durchführen
- Workshops moderieren
- Relevante Gefährdungen identifizieren, auf die sich der Klimawandel besonders auswirken
- Wirkungsketten für die bevölkerungsschutz-relevante Gefährdungen ableiten
- Handlungsbedarf identifizieren und geeignete Massnahmen formulieren
- Ergebnisse adressatengerecht aufbereiten (Dokumentation für Fachpersonen, Broschüre für politische Entscheidungsträger und Öffentlichkeit)

Bildquelle: @fire Schweiz

Auftraggeber

Bundesamt für Umwelt BAFU

Fakten

Zeitraum 2019 - 2021

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Dr. Christine Steinlin
christine.steinlin@ebp.ch

Dr. Lilian Blaser
lilian.blaser@ebp.ch

Dr. Tillmann Schulze
tillmann.schulze@ebp.ch